
第２２回定例会議一般質問【第１日目】 

令和３年12月７日(火)10時～ 

  

 

 

発言順位１番 政風会 代表 佐々木 栄幸 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 次期市長選挙について 

３ 過疎・少子化対策について 

４ 市民満足度アンケートについて 

５ 市民センターについて 

６ 久慈警察署の移転について 

７ 資源とごみの収集について 

８ 介護職・保育士等の処遇改善について 

９ 保育所等の送迎バスについて 

10 中心市街地の活性化対策について 

11 廃棄物由来のエタノール製造実証事業に

ついて 

12 洋上風力発電について 

13 土木行政について 

14 三陸沿岸道路について 

15 通学路の安全点検について 

16 久慈市の歴史保存について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発言順位２番 新政会 代表 中居 正剛 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 防災対策について 

３ 久慈広域道の駅について 

４ 交通安全対策について 

５ 指定ごみ袋について 

６ 新山根温泉について 

７ 洋上風力発電について 

８ 土木行政について 

９ 教育行政について 

 

 

 

 



第２２回定例会議一般質問【第２日目】 

令和３年12月８日(水)10時～ 

 
 

 

発言順位３番 立憲・みどりクラブ  

代表 黒沼 繁樹 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

２ 職場環境の整備について 

３ 市庁舎内授乳スペースの充実について 

４ 若者主体のまちづくりについて 

５ 安心・安全なまちづくりについて 

６ 地球温暖化対策について 

７ 子育て世代包括支援センター(あいてらす

久慈)について 

８ 観光振興について 

 

 

 

発言順位４番 日本共産党久慈市議団  

            代表 城内 仲悦 

１  新型コロナウイルス感染症対策等について 

２  市長公約について 

３  デジタル化による個人情報の保護について 

４  消防指令業務の共同運用への参加について 

５  国民健康保険税の負担軽減について 

６  福祉灯油の実施について 

７  農業振興について 

８  市民の森について 

９  川貫川の河川改修について 

10 道路行政について 

発言順位５番 公明党 川村 妙子 

１ 高齢者向けスマホ教室の開催について 

２ 子宮頸がん予防ワクチンの接種について 

３ 除雪対策について 

４ ３歳児健康診査について 

５ 土木行政について 

６ 期日前投票宣誓書について 

 

 

 

発言順位６番 自民クラブ 二子 賢一 

１ 水産振興について 

２ 再生可能エネルギーについて 

３ 住宅リフォーム事業費補助金について 

４ 減災・防災対策について 

 

 

 

発言順位７番 自民クラブ 下川原 光昭 

１ 森林環境譲与税について 

２ 土木行政について 

３ 久慈湊小学校の移転について 

 

 

 

11 教育行政について 

 

 




























